

Sommernachtsfest 2012

Am 14.07.2012 fand wieder unser Sommernachtsfest in der Aula der Gebrüder-Röls-Schule statt. In gemütlicher Runde wurden Ehrungen der letzten Saison durchgeführt, für das leibliche Wohl war ebenfalls bestens gesorgt. Die schon nachmittags durchgeführte Schnitzeljagd für unsere Hobbys war für diese das Highlight des Tages. Julia Biber und Marion Haller, die die Jagd organisiert und geplant hatten, zogen am Abend Bilanz und es wurde klar, dass trotz der starken Hitze die Schnitzeljagd ein großartiges Erlebnis war. Preise und Urkunden gab es für die Kinder natürlich auch noch. Ein großer Programmpunkt war die Einlage der Jugend. Hier mussten Abteilungsleiter und Trainer vieles über sich ergehen lassen, es machte allen Beteiligten aber großen Spaß und das Publikum war begeistert. Der offizielle Abschluss des Sommernachtsfestes war wie jedes Jahr unser beliebtes Bingo-Spiel für alle, als Hauptpreis gab es ein Trikot von der Firma Tischtennis Weber.

Hier noch ein paar bildliche Eindrücke vom Fest:





